

COLOMBIA

“No habrá nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos”, viceministra de minas de Petro

Con este anuncio se cumple una de las promesas de campaña del hoy presidente Gustavo Petro

7 de Octubre de 2022



El anuncio lo hizo la viceministra de Energías en medio de una entrevista. Foto: REUTERS/José Miguel Gómez

En los últimos minutos, Belizza Ruiz, viceministra de Energía del Gobierno de Gustavo Petro, anunció que, como lo había prometido en campaña el presidente, no se firmarán nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos.

“No habrá nuevos contratos de exploración y de explotación de hidrocarburos, pero todo lo que ya venía antes que se había firmado, que se venía realizando continuará”, dijo la viceministra Ruiz.

La viceministra Ruiz también explicó que el gobierno Petro no le cierra la puerta a la importación de gas o petróleo, ya que, mientras avanza la transición energética, se busca que no haya desabastecimiento de hidrocarburos en el país, por lo que exhortó a las empresas que tienen contratos vigentes con el Estado colombiano a explorar al máximo las zonas para ampliar las reservas.

“De hecho, esta señal lo que les dice a las empresas que ya están explorando y explotando es que hagan un esfuerzo mayor para extraer todo el gas que tienen los pozos. Ya se viene en una actividad que continúa”, subrayó Ruiz, según la citan en Noticias Caracol.

LO ÚLTIMO



Shakira: la primera mujer latina con sencillos de cuatro décadas con más de 200 millones de reproducciones en Spotify

EN VIVO: piden a los pobladores de San Andrés abastecerse ante la eventual llegada de la tormenta tropical Julia

Así luce actualmente Millos David, el ídolo azul que cortó con una sequía de 23 años sin títulos en Millonarios

Murió señorita Magdalena 2014 después de dos meses de luchar por su vida

JEP llama a comparecer a Joaquín Gómez por secuestros en Huila y Caquetá

La viceministra, durante su intervención en un panel en el Congreso de Naturgas, reiteró la posición del gobierno Petro diciendo: **“No habrá más exploración ni explotación de hidrocarburos. No sé que parte de esa frase no han entendido”**, añadiendo que **“sí necesitamos el gas y lo vamos a utilizar”**.

Sobre la polémica que se suscitó cuando el gobierno Petro sugirió que, al cesar la contratación de nuevos proyectos de exploración, se podría importar gas de Venezuela en caso de que se agoten las reservas, la viceministra Ruiz aclaró que “sí va a haber proyectos que nos den confiabilidad al sistema del gas. (...) **En ningún momento nos vamos a negar a las relaciones con los vecinos”**.

Sin embargo, también señaló que “no podemos definir que vamos a depender de un gas de otro país. Nuestra actitud con el país vecino será de diálogo. **Hacer depender de nuestro sistema energético de un país no tiene sentido**”. Así mismo, aclaró que importar gas de Venezuela “no es algo nuevo” y que la molestia que despertó la propuesta radica en que es con Venezuela y no con otro país.

“No vamos a poner en riesgo el sistema energético. **El presidente y el Ministerio tienen clara la importancia del gas, pero no nos vamos a quedar en que el gas hace parte de la transformación**”, dijo. “No vamos a perder soberanía de ningún tipo. **La relación alrededor del gas será comercial. También tenemos un proyecto de regasificación**”, declaró la funcionaria.

Ante esto, el presidente de Frontera Energy, Orlando Cabrales, le dijo a la viceministra Ruiz, según lo citan en Semana, que “más exploración de gas natural tiene que haber”. Además preguntó **“¿por qué no nos concentramos en sacar lo que tenemos y hemos descubierto?”**, haciendo alusión al anuncio del presidente de **Ecopetro** sobre grandes descubrimientos en el Caribe. Y remató diciendo “Si queremos garantizar la seguridad energética, tenemos que ir más allá de lo contratado”.

A lo que la viceministra respondió que es un mito que tengamos mucho gas y preguntó: “¿Por qué ese gas que tenemos y que es tan abundante en subsuelo colombiano no ha aparecido en las décadas pasadas o en el ministerio anterior? **¿Dónde están esas cantidades de reservas de gas en el subsuelo que no han aparecido nunca?**”. Así mismo, Ruiz exhortó al sector a ser más honesto con sus proyecciones, en las que se deben tener en cuenta los impactos sociales y ambientales de la producción de gas.

SEGUIR LEYENDO:

[No habrá control de cambios en Colombia, aseguró el ministro de Hacienda José Antonio Ocampo](#)

[Unos 1200 millones de dólares se moverán en la frontera de Colombia y Venezuela, aseguran gremios](#)

[Jorge Enrique Robledo se refirió a la “matonería petrística” y recordó los acercamientos de Petro con Rodolfo Hernández](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

COLOMBIA-ACTUALIDAD

NO HABRÁN

CONTRATOS

EXPLORACIÓN

EXPLOTACIÓN

HIDROCARBUROS

VICEMINISTRA DE ENERGÍA

BELIZZA RUIZ

GOBIERNO GUSTAVO PETRO

GUSTAVO PETRO

MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍAS

IRENE VÉLEZ

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Origen del Tocosh, la “penicilina natural” de particular olor

“Es una creación nuestra, es una biotecnología que hemos heredado de nuestros antepasados, la dificultad en el uso radica en la amargura del sabor”, comentó el doctor Alberto Salazar Granara.



'El Gran Show': todos los detalles de la segunda gala del programa de Gisela Valcárcel

Este sábado 8 de octubre se emitirá la segunda gala de 'El Gran Show'. Un participante será eliminado y uno más llegará a la pista.



¿Qué cambios necesitamos promover en los equipos directivos de los colegios para lograr una mejora en los aprendizajes?

Autora de #RutaPerú en Educación presenta recomendaciones que son básicas para fortalecer y articular el Sistema de Dirección Escolar.



Tabla del Torneo Clausura y tabla Acumulada de la Liga 1 en el inicio de la fecha 15

Se inició la fecha 15 del campeonato con el triunfo de UTC ante Cienciano. Universitario se mide ante Sporting Cristal en el clásico de la fecha. Alianza Lima recibe a Deportivo Municipal



Posible paralización de Quellaveco haría retroceder crecimiento económico del Perú

A solo dos semanas de haber iniciado operaciones comerciales, la actividad de la mina de cobre de Anglo American podría verse frustrada si se revierte licencia de uso de agua.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Los dos futbolistas argentinos que pidió Sampaoli para reforzar al Sevilla



Las 5 aplicaciones de citas para ser infiel

La reaparición de Johnny Depp, Ricky Martin en la playa y la cartera en forma de paloma de Sarah Jessica Parker: celebrities en un click



Una de “las palabras más feas que existen en español” es también la llave para una buena salud mental

Los dos futbolistas argentinos que pidió Sampaoli para reforzar al Sevilla



Los gatos ven a sus dueños como “padres”, advierte un estudio



MUNDO



No solo la calabaza, qué otras flores mexicanas son comestibles

Origen del Tocosh, la "penicilina natural" de particular olor

Fingió un desmayo y le pidió matrimonio a su novia en un concierto de Rammstein

Shakira: la primera mujer latina con sencillos de cuatro décadas con más de 200 millones de reproducciones en Spotify

"Debes sentirte muy orgulloso, inútil": Javier Lozano arremetió contra Miguel Barbosa

INFOBAE AMÉRICA



No solo la calabaza, qué otras flores mexicanas son comestibles

Origen del Tocosh, la "penicilina natural" de particular olor

Fingió un desmayo y le pidió matrimonio a su novia en un concierto de Rammstein

Shakira: la primera mujer latina con sencillos de cuatro décadas con más de 200 millones de reproducciones en Spotify

"Debes sentirte muy orgulloso, inútil": Javier Lozano arremetió contra Miguel Barbosa

ENTRETENIMIENTO



Los momentos íntimos de Billie Eilish en Instagram que acapararon las miradas

"Háblame de ti", la película mexicana que muestra las complicaciones de ser adolescente

Un testigo del juicio a Kevin Spacey acusó al actor de haberlo agredido sexualmente en 1981

Quién será la nueva pareja de Angelique Boyer en "El amor invencible"

Con foto sin ropa Britney Spears celebró en Playa del Carmen un año de su libertad

DEPORTES



Raúl Jiménez amenazó al Dibu Martínez rumbo al Mundial de Qatar 2022

Quién fue el primer entrenador de boxeo de Canelo Álvarez

El punto imposible de un argentino en pádel que dejó atónitos a los relatores: "Es una locura"

Los dos futbolistas argentinos que pidió Sampaoli para reforzar al Sevilla

El conmovedor llanto del padre de Endrick, la nueva joya del fútbol brasileño que debutó con 16 años



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad